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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1012 presentata dai Consiglieri
Mighetti, Bertola e Valetti, inerente a "Grave situazione lungo la SP-135 nel tratto
Serravalle-Carezzano, chiusa dopo l'alluvione del 2014, non ancora ripristinata con
forti disagi per le famiglie residenti"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1012.
La parola al Consigliere Mighetti, per l'illustrazione.

MIGHETTI Paolo

Grazie, Presidente.
Anche quest'interrogazione è un po' datata, essendo stata presentata nel mese di aprile

di quest'anno. In parte è un'interrogazione superata dagli accadimenti degli ultimi mesi.
Abbiamo potuto leggere attraverso la stampa di Alessandria relativamente alla fase di

appalto dell'opera. Tuttavia, ci preme di capire quale sia lo stato attuale e se i lavori siano
stati avviati.

Questa situazione lungo la SP-135, che unisce Serravalle a Carezzano, ha messo a
disagio alcuni abitanti di queste zone che sono molto svantaggiate e scarsamente collegate
dalla rete strada provinciale; chiaramente, l'interruzione di un singolo tratto della provinciale
rende non dico inaccessibile, ma veramente scomodo raggiungere alcune località. Addirittura
si incrementa la percorrenza per raggiungere le proprie abitazioni rispetto ai centri dotati di
servizi di più chilometri, fino a dieci. Quindi, il ripristino della SP-135 è veramente importante
per evitare forti disagi alla popolazione ivi residente.

La popolazione ha inoltre segnalato che questa strada provinciale è vittima di incuria da
tempo e quindi la situazione verificatasi dopo l'alluvione è andata ad aggravare una situazione
già compromessa. Infatti, nell'interrogazione chiediamo anche se gli interventi previsti sono
risolutivi per il complesso di degrado idrogeologico che colpisce indirettamente la stabilità di
questa arteria di traffico.

PRESIDENTE

Grazie.
Per la Giunta regionale, risponde l'Assessore Balocco.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

La situazione sarebbe questa: la SP 135 ha avuto pesanti conseguenze a seguito degli
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eventi alluvionali dell'autunno 2014, con dissesti diffusi che ne hanno causato l'interruzione. A
seguito della messa a disposizione delle risorse a carico del Fondo di Solidarietà Europeo, con
determina 1728 del 21 luglio 2015 sono stati concessi a favore della Provincia di Alessandria i
seguenti due finanziamenti: 350.000 euro (opere di sostegno al chilometro 11+200 in Comune
di Borghetto di Borbera) e 240.000 (ripristino corpo stradale al chilometro 14+500 in Comune
di Garbagna), cui si aggiungono 70.000 euro a carico della Provincia.

Dagli accertamenti fatti direttamente presso la Provincia di Alessandria, è risultato che i
due suddetti interventi sufficienti a riaprire il collegamento sono stati recentemente affidati
alle imprese esecutrici e si prevede l'effettivo inizio lavori entro il mese di novembre.

Si è a conoscenza di ulteriori dissesti più limitati che potranno essere risolti in futuro con
la messa a disposizione di ulteriori fondi, ma che non dovrebbero prolungare l'interruzione
della strada.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.53 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(Alle ore 10.01 la Consigliera Segretaria Motta comunica
che la seduta avrà inizio alle ore 10.30 per mancanza del numero legale)


